

V. Anuncios

A. SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado por la que se declara desierto el concurso número 59/1988 para la adjudicación del «Suministro de un "software" de lenguaje de cuarta generación, con destino a la Dirección General de Informática Tributaria del Ministerio de Economía y Hacienda».

Remitida por la Dirección General de Informática Tributaria petición relativa a la adjudicación del «Suministro de un "software" de lenguaje de cuarta generación», por un importe presupuestado de 19.000.000 de pesetas, IVA incluido, y efectuados los oportunos trámites para llevar a cabo el citado suministro, de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Contratos del Estado; Reglamento para su aplicación; Decreto 2572/1973, de 5 de octubre, y disposiciones concordantes, por este Centro directivo se ha acordado, a propuesta de la Mesa de Contratación del Servicio Central de Suministros, con consideración de Junta de Compras con carácter interministerial, y en base a lo dispuesto en los artículos 36 y 84 de la vigente Ley de Contratos del Estado, sea declarado desierto el concurso número 59/1988.

Madrid, 15 de marzo de 1989.—El Director general, P. D. (Resolución de 28 de febrero de 1983), el Subdirector general de Compras, F. Javier Escribuela Morales.—4.950-E.

Resolución de la Dirección General de Servicios por la que se anuncia la subasta (con admisión previa) para la adjudicación del contrato de las obras de instalación aire acondicionado en la Administración de Hacienda de Palma-Levante, en Palma de Mallorca.

En virtud de lo autorizado por Orden de fecha 30 de marzo de 1989, se anuncia la subasta (con admisión previa) para la adjudicación del contrato de las obras de instalación aire acondicionado en la Administración de Hacienda de Palma-Levante, en Palma de Mallorca, con un presupuesto de contrata de 27.567.235 pesetas, y con un plazo de ejecución de tres meses, contado en la forma que se establece en el artículo 4.º del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Los planos, presupuestos, pliegos de condiciones y demás documentos que integran el proyecto correspondiente, en unión del pliego de cláusulas administrativas particulares, estarán de manifiesto hasta las trece horas del 9 de mayo de 1989 todos los días laborables, desde las diez a las trece horas, en el Servicio de Contratación de la Dirección General de Servicios, calle Alcalá, 11, planta quinta, del edificio sede del Ministerio de Economía y Hacienda de esta capital, y en la Sección del Patrimonio del Estado de la Delegación de Hacienda de Palma de Mallorca.

Los empresarios, para tomar parte en la licitación, deberán estar clasificados en los subconceptos I-2, categoría e), C-4, categoría c).

Las proposiciones se redactarán conforme al modelo que figura al final del mencionado pliego de cláusulas administrativas particulares admitiéndose hasta las catorce horas del día 10 de mayo de 1989, debiéndose presentar en sobre cerrado en el Registro de la Subdirección General de Obras y Gestión de Inmuebles (Servicio de Contratación), Dirección

General de Servicios, planta quinta, del edificio sede del Ministerio de Economía y Hacienda, calle Alcalá, 11, o por correo cumplimentando lo exigido en el artículo 110 del Reglamento General de Contratación.

El acto de apertura de las proposiciones económicas correspondientes a las Empresas que hayan sido admitidas previamente, tendrá lugar solamente en esta capital, en la sala de juntas de la Subdirección del Ministerio de Economía y Hacienda, en la calle Alcalá, 5, segunda planta, a las doce treinta horas, del día 17 de mayo de 1989.

Los licitadores deberán presentar la documentación que se relaciona en el artículo 5.º del pliego de cláusulas administrativas particulares en el que figura, entre otros, el requisito de haber realizado durante los últimos cinco años algún edificio administrativo de más de 1.500 metros cuadrados de superficie.

Dichos requisitos se acreditarán con certificación expedida por el Facultativo superior director de las obras, visada por el Colegio Profesional correspondiente en caso de no tratarse de una obra oficial.

Madrid, 31 de marzo de 1989.—El Director general, José Luis Blanco Sevilla.—2.762-A.

Resolución de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre por la que se convoca concurso público para la adquisición «llave en mano» de equipos de automatización para la fabricación de cospeles de aluminio y cuproníquel para el Departamento de Moneda. Expediente número 1949-M.

Se anuncia concurso público para la adquisición «llave en mano» de equipos de automatización para la fabricación de cospeles de aluminio y cuproníquel para el Departamento de Moneda.

Expediente número: 1949-M.
Precio máximo de licitación: 98.560.000 pesetas (impuestos incluidos).
Fianza provisional: 1.971.200 pesetas.
Plazo de ejecución: Cinco meses.
Plazo validez de la oferta: Tres meses.

Los pliegos de bases se hallan de manifiesto en la Dirección Comercial, Área de Administración de Compras, en donde podrán solicitarse o retirarse gratuitamente.

El plazo de presentación de ofertas se establece hasta las catorce horas del día 24 de abril de 1989.

Las ofertas, junto con la documentación exigida, serán admitidas en el Registro General de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, sita en la calle Jorge Juan, número 106, 28009 Madrid, hasta la hora y día establecidos en el párrafo anterior, todos los días hábiles para la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, de nueve a catorce horas.

La apertura de sobres se realizará públicamente el día 26 de abril de 1989, a las doce horas, en el domicilio indicado.

Serán por cuenta del adjudicatario los gastos de publicación del presente anuncio, los cuales deberán ser abonados dentro de los siete días siguientes a la fecha de comunicación de la adjudicación.

Para la selección de la oferta más ventajosa se tendrán en cuenta criterios económicos y técnicos.

En su caso, de no presentarse oferta que reúna las condiciones exigidas, el concurso podrá declararse desierto.

Madrid, 7 de abril de 1989.—El Presidente de la Mesa de Contratación, J. Buraya.—2.810-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Junta del Puerto de Gijón por la que se anuncia la subasta con admisión previa para la ejecución de las obras de «Pavimento de los muelles de La Osa, segunda fase».

1. *Objeto y tipo del mismo:* La Junta del Puerto de Gijón convoca subasta con admisión previa para ejecución de las obras de «Pavimento de los muelles de La Osa, segunda fase», cuyo presupuesto de contratación asciende a 99.634.153 pesetas.

2. *Plazo de ejecución:* Será de seis meses.

3. *Documentos de interés para los licitadores:* El proyecto y demás documentos de interés estarán de manifiesto público desde esta fecha hasta la terminación del plazo para presentar proposiciones, en las oficinas de esta Junta, sitas en Gijón, calle Claudio Alvargonzález, 32, muelle local.

4. *Garantía provisional:* 1.992.683 Pesetas.

5. *Clasificación de los contratistas:* Subgrupo 4, «con firmes de mezclas bituminosas», del grupo G, «Viales y pistas», en su categoría d.

6. *Modelo de proposición:* Don con residencia en provincia de con documento nacional de identidad número expedido en con fecha enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación por subasta con admisión previa de las obras de «Pavimento de los muelles de La Osa, segunda fase», en el puerto de Gijón, se compromete en nombre de (propio o de la Empresa a la que representa), a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones, por la cantidad de pesetas (IVA incluido) (expresar claramente, escrito en letra, la cantidad de pesetas, por la que se compromete el proponente a la ejecución de las obras).

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

7. *Plazo y lugar de presentación:* Las proposiciones serán presentadas en el Registro General de la Junta del Puerto de Gijón, durante las horas de oficina, desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta transcurridos veinte días hábiles de dicha publicación, a las trece horas de este último día.

8. *Apertura de proposiciones económicas:* En acto público, el quinto día hábil siguiente a aquél en que termine el plazo de recepción de proposiciones, o el primer día hábil de la semana siguiente, si fuera sábado, a las trece horas, en las oficinas de la Junta del Puerto de Gijón, en la forma que se establece en los artículos 101 a 112 del Reglamento General de Contratación del Estado, modificado por Real Decreto 2528/1986, de 28 de noviembre («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre).

9. *Documentos que debe presentar los licitadores y forma de presentación:* Las proposiciones habrán de ser entregadas en sobres cerrados, en el Registro General de esta Junta, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación.

La propuesta constará de tres sobres, numerados y firmados, y en ellos se incluirá la documentación que

se detalla en el punto 9 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Gijón, 21 de marzo de 1989.—El Presidente, Carlos Zapico Acebal.—El Secretario, Manuel Acebal Menéndez.—2.602-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se anuncia concurso para la adjudicación del suministro, entrega e instalación de un espectrómetro secuencial automático de fluorescencia de rayos X, con destino al Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.

Este Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto anunciar concurso para la adjudicación del suministro, entrega e instalación de un espectrómetro secuencial automático de fluorescencia de rayos X, con destino al Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas, del CSIC, al precio tipo de 26.000.000 de pesetas.

Fianza provisional: 520.000 pesetas.

Plazo de entrega: Tres meses.

Exposición de pliegos: Los pliegos de cláusulas administrativas particulares estarán de manifiesto en el Servicio de Contratación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano, 117, 28006 Madrid, de las diez a las trece horas, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Plazo: El plazo de presentación de proposiciones comenzará el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», y terminará a las trece horas del día 9 de mayo de 1989, por no haberse considerado los sábados hábiles a tal efecto.

Documentación a presentar por los licitadores: La reseñada en la cláusula 8.2 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Apertura de proposiciones: Se realizará el día 22 de mayo de 1989, a las once horas, en la sala de la Comisión Científica del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano 117, primera planta, Madrid.

El presente anuncio ha sido enviado al «Diario Oficial de las Comunidades Europeas» en Luxemburgo, con fecha 29 de marzo de 1989.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 6 de abril de 1989.—La Secretaria general, María del Pilar Seisdedos.—2.745-A.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución del Instituto Nacional de Seguridad Social por la que se convoca el concurso público número 15/1989, sin admisión previa, por tramitación ordinaria para la contratación de las obras de reforma de carpintería metálica de las ventanas de la fachada del edificio sede de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de Seguridad Social de León.

Objeto: Obras de reforma de carpintería metálica en las ventanas del edificio sito en la avenida de la Facultad de Veterinaria, número 1 de León, sede de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de Seguridad Social.

Presupuesto de contrata: 72.275.364 pesetas.

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Clasificación requerida: Grupo C, subgrupo 9, categoría e.

Fianza provisional: El 2 por 100 del presupuesto de contrata: 1.445.507 pesetas.

Exposición del proyecto: El proyecto podrá examinarse en las Oficinas de esta Dirección General, calle Padre Damián, 4 y 6, de Madrid, y en las de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de Seguridad Social, avenida de la Facultad de Veterinaria, 1, de León, durante el plazo de presentación de proposiciones, de las diez a las trece horas. En las citadas oficinas se facilitará el pliego de cláusulas administrativas particulares y el modelo de proposición económica.

Vencimiento del plazo: A las trece horas del día 4 de mayo de 1989.

Lugar de presentación: Registro General del Instituto Nacional de Seguridad Social, calle Padre Damián, 4 y 6, de Madrid.

Documentos a presentar: La documentación deberá presentarse en tres sobres cerrados en la forma que se determina en los puntos 4.3, 4.4 y 4.5 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación, a las diez horas del día 8 de mayo de 1989, en los Servicios Centrales del Instituto Nacional de Seguridad Social, calle Padre Damián, 4 y 6, de Madrid.

Madrid, 4 de abril de 1989.—El Director general, Constantino Méndez Martínez.—3.847-C.

Resolución del Instituto Social de la Marina por la que se convoca subasta para dotar a la Sede Central de Madrid, calle Génova, número 24, de un sistema de seguridad integral.

Tipo de licitación: 41.651.026 pesetas.

Fianza provisional: 833.020 pesetas.

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Examen del proyecto y pliego de condiciones: Durante las horas de oficina, en la Central del Instituto en Madrid, calle Génova, número 24, sexta planta (Sección de Contratación).

Presentación de proposiciones: En la Central del Instituto, calle Génova, 24, hasta las trece horas del día 28 de abril de 1989.

Celebración de la licitación: El acto público tendrá lugar el día 9 de mayo de 1989, a las once horas, en la sala de juntas, calle Génova, número 24, primera planta.

Las proposiciones se ajustarán al modelo anexo al pliego de condiciones.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 5 de abril de 1989.—El Subdirector general, Fernando Gutiérrez Benjumea.—2.780-A.

Resolución del Instituto Social de la Marina por la que se convoca subasta del proyecto complementario de las obras e instalaciones de acometidas, de la Escuela de Formación Profesional Náutico-Pesquera de Palma de Mallorca.

Tipo de licitación: 24.139.380 pesetas.

Fianza provisional: 482.787 pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Examen del proyecto y pliego de condiciones: Durante las horas de oficina, en la Central del Instituto, calle Génova, número 24, de Madrid, sexta planta, y en la Dirección Provincial del Instituto Social de la Marina en Baleares, Casa del Mar, Muelle Viejo, sin número, Palma de Mallorca.

Presentación de proposiciones: En la Central del Instituto, calle Génova, número 24, de Madrid, hasta las trece horas del día 28 de abril de 1989.

Celebración de la licitación: El acto público tendrá lugar el día 9 de mayo de 1989, a las once treinta horas, en la sala de juntas, calle Génova, número 24, primera planta, de Madrid.

Las proposiciones deberán ajustarse al modelo anexo al pliego de condiciones.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 5 de abril de 1989.—El Subdirector general, Fernando Gutiérrez Benjumea.—2.778-A.

Resolución del Instituto Social de la Marina por la que se convoca subasta para las obras de urbanización exterior de la Casa del Mar de Colindres (Santander).

Tipo de licitación: 24.503.146 pesetas.

Fianza provisional: 490.062 pesetas.

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Examen del proyecto y pliego de condiciones: Durante las horas de oficina, en la central del Instituto, calle Génova, número 24, sexta planta, de Madrid, y en la Dirección Provincial de Santander, Casa del Mar, avenida de Sotileza, sin número.

Presentación de proposiciones: En la central del Instituto, calle Génova, número 24, de Madrid, hasta las trece horas del día 28 de abril de 1989.

Celebración de la licitación: El acto público tendrá lugar el día 9 de mayo de 1989, a las doce horas, en la sala de juntas, calle Génova, número 24, primera planta, en Madrid.

Las proposiciones deberán ajustarse al modelo anexo al pliego de condiciones.

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 5 de abril de 1989.—El Subdirector general, Fernando Gutiérrez Benjumea.—2.779-A.

Resolución del Instituto Social de la Marina por la que se solicitan ofertas para la contratación directa de las obras de reparación de fachadas y patios de la finca de este Instituto situada en la calle Diego de León, número 35, de Madrid.

Presupuesto máximo aprobado: 16.400.000 pesetas.

Fianza provisional: 328.000 pesetas.

Plazo de ejecución: Tres meses.

Los pliegos de bases que rigen la contratación estarán a disposición de los interesados en las oficinas centrales de este Instituto, calle Génova, número 24, de Madrid, sexta planta (Sección de Contratación), a partir del día siguiente de la publicación de este anuncio.

Las ofertas, dentro de un sobre cerrado, se entregarán en la Sección de Contratación de este Instituto, calle Génova, número 24, sexta planta, dentro de los quince días siguientes a la publicación de este anuncio.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 6 de abril de 1989.—El Subdirector general, Fernando Gutiérrez Benjumea.—2.777-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Resolución de la Dirección General de Ordenación Pesquera por la que se resuelve el concurso público para otorgar autorizaciones de pesca de coral en zonas protegidas, bienio 1989/90, para las modalidades de Buceadores individuales y Empresas de Buceadores.

Resultando que celebrado el día 25 de noviembre de 1988 el acto público a fin de otorgar las autorizaciones de pesca de coral en zonas protegidas para el bienio 1989/90, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 241, de 7 de octubre de 1988, esta Dirección General, en virtud del artículo 5.º de la Orden de 15 de marzo de 1985, ha resuelto otorgar las autorizaciones para la pesca de coral en las zonas de Alborán y Baleares, bienio 1989/90, en cuanto a las modalidades de pesca correspondientes a Buceadores individuales y Empresas de Buceadores;

Resultando que en dicho acto público se presentaron solicitudes para concursar en las modalidades de Buceadores individuales, Empresas de Buceadores y Armadores de embarcaciones con artefactos submarinos;

Resultando que los informes preceptivos que, según el Real Decreto 1212/1984, de 8 de junio, deben elaborar el Ministerio de Defensa, el Instituto Español de Oceanografía y un Centro oficial de buceo para la aprobación por la Dirección General de Ordenación Pesquera, de los artefactos submarinos presentados al concurso se encuentran en fase de elaboración;

Considerando que la demora en la resolución de las autorizaciones para las modalidades de Buceadores individuales y Empresas de buceadores podría originar un perjuicio económico indeseable a los profesionales de la pesca de coral en el desempeño de su actividad profesional;

Considerando que la resolución para la modalidad de Armadores de embarcaciones con artefactos submarinos puede ser objeto de una decisión específica posterior;

Considerando que las autorizaciones se otorgan para el bienio 1989/90, y que el aplazamiento de la resolución no sería procedente respecto a los Buceadores individuales y Empresas de buceadores, para los cuales no existe ningún impedimento.

Esta Dirección resuelve hacer pública la siguiente relación de los adjudicatarios de las autorizaciones para las dos modalidades citadas:

1. Zona de Alborán: Primera y Segunda Zonas

a) Buceadores individuales:

1. Jordi Bosch Bofill.
2. Francisco González Serrano.
3. Juan Muñoz Moreno.
4. Tomás Rebollo Herrera.
5. Jorge Zafra Carmona.
6. Joaquín Ángel Rodríguez Castela.
7. Juan Quintana Casas.
8. Clotilde Martínez Colomer.
9. Juan Planellas Rotllán.
10. Jaume Ros Piera.
11. José Antonio Zafra Carmona.
12. Juan Francisco Pesquera Pérez.
13. José María Lloveras Rodríguez.
14. José Jiménez Uceda.

b) Empresas de Buceadores (Cooperativas del Mar y de Trabajo Asociado, Cofradías de Pescadores y Empresas privadas para los Buceadores que estén asociados o contratados por ellas):

Se declara desierto.

2. Zona de Baleares

I. Primera Zona (Mallorca y Menorca)

a) Buceadores individuales:

1. Jordi Bosch Bofill.
2. Francisco González Serrano.
3. Juan Muñoz Moreno.
4. Tomás Rebollo Herrera.
5. Jorge Zafra Carmona.
6. Joaquín Ángel Rodríguez Castela.
7. Juan Planellas Rotllán.
8. José Antonio Zafra Carmona.
9. Ricardo Martí Rovira.
10. Juan Francisco Pesquera Pérez.
11. José María Lloveras Rodríguez.
12. José Jiménez Uceda.

b) Empresas de Buceadores (Cooperativas del Mar y de Trabajo Asociado, Cofradías de Pescadores y Empresas privadas para los Buceadores que estén asociados o contratados por ellas):

Se declara desierto.

II. Segunda Zona: Ibiza

a) Buceadores individuales:

Se declara desierto.

b) Empresas de Buceadores (Cooperativas del Mar y de Trabajo Asociado, Cofradías de Pescadores y Empresas privadas para los Buceadores que estén asociados o contratados por ellas):

Se declara desierto.

La presente Resolución pone fin a la vía administrativa y contra ella podrá interponerse recurso con-

tencioso-administrativo, conforme al artículo 37 de la Ley reguladora de dicha jurisdicción, previo el de reposición en el plazo de un mes, a tenor de lo dispuesto en los artículos 52 de dicha Ley y 126 de la de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 27 de febrero de 1989.-El Director general. Rafael Jaén Vergara.-3.922-E.

MINISTERIO DE CULTURA

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de diverso vestuario de verano, con destino al personal de los distintos colectivos del Departamento.

La Mesa de Contratación del Ministerio de Cultura convoca concurso para la adquisición del vestuario citado en el encabezamiento.

Presupuesto de licitación: 13.804.000 pesetas.

El suministro del vestuario se halla dividido en los siguientes grupos:

- Grupo 1, 910.000 pesetas.
- Grupo 2, 8.835.000 pesetas.
- Grupo 3, 4.059.000 pesetas.

Se podrá licitar a cada grupo por separado.

Fianza provisional: Los licitadores deberán presentar una fianza provisional del 2 por 100 del presupuesto de licitación.

Plazo de entrega: Según figura en el pliego de condiciones técnicas.

Exposición de los pliegos: Los pliegos de cláusulas administrativas y de condiciones técnicas, así como el modelo de proposición, estarán de manifiesto los días laborables, durante el plazo de presentación de proposiciones, en la Secretaría de la Mesa de Contratación (plaza del Rey, número 1, tercera planta), de lunes a jueves, de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas, y los viernes, de nueve a catorce horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará al día siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», y terminará el día 20 de abril de 1989, a las dieciocho horas.

Lugar de presentación de proposiciones: Las proposiciones se entregarán en el Registro General del Ministerio de Cultura, de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas, todos los días laborables, excepto sábados, que finalizará a las catorce horas, o bien según lo dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Documentación a presentar por los licitadores: Los licitadores deberán presentar con la proposición los documentos que se solicitan en el pliego de cláusulas administrativas y en la forma por éste prevista.

Apertura de proposiciones: El acto de apertura de las proposiciones económicas tendrá lugar en la sala de reuniones, sita en la planta segunda del Ministerio, a las diez cuarenta y cinco horas del día 26 de abril de 1989.

Pago del anuncio: Será por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 6 de abril de 1989.-La Presidenta de la Mesa de Contratación, María Teresa Martínez Jiménez.-2.808-A.

COMUNIDAD AUTONOMA DE CATALUÑA

Resolución de la Junta de Aguas de Cataluña del Departamento de Política Territorial y Obras Públicas por la que se convoca subasta de las obras que se citan.

1. *Objeto:* La ejecución de las obras que se detallan en el anexo de este anuncio, cuyo presupuesto de contrata, plazo de ejecución y clasificación también se citan.

2. *Documentación de interés para los licitadores:* El pliego de cláusulas administrativas particulares y el proyecto estarán a disposición de los interesados durante el plazo de presentación de las proposiciones los días y horas hábiles en la sede central de la Junta de Aguas de Cataluña (vía Layetana, 10, bis, 08003 Barcelona), y en la oficina de la Demarcación correspondiente, cuya dirección figura en el anexo de este anuncio.

3. *Modelo de proposición:* Proposición económica formulada, estrictamente, conforme al modelo que se adjunta en el anexo del pliego de cláusulas administrativas particulares.

4. *Presentación de proposición:*

Lugar de presentación: Registro General de la Junta de Aguas de Cataluña (vía Layetana, 10, bis, de Barcelona) y en la oficina de la Demarcación correspondiente, la dirección de la cual figura en el anexo de este anuncio. Las proposiciones que se envíen por correo deberán dirigirse a la Junta de Aguas de Cataluña, vía Layetana, 10, bis, 08003 Barcelona.

Plazo de presentación: Hasta las doce horas del día 5 de mayo de 1989.

5. *Apertura de proposiciones:*

Lugar: Junta de Aguas de Cataluña, vía Layetana, 10, bis, de Barcelona.

Hora y día: A las doce horas del día 11 de mayo de 1989.

La apertura de proposiciones la verificará la Mesa de Contratación de la Junta de Aguas de Cataluña.

6. *Documentos que deben aportar los licitadores:* Los que figuran en el pliego de cláusulas administrativas particulares, según la circunstancia de cada licitador.

Barcelona, 22 de marzo de 1989.-El Director de la Junta de Aguas, Luis Berga Casafont.-2.571-A.

Anexo

Título: Obras del proyecto para la construcción de depósito regulador de agua de 2.000 metros cúbicos de capacidad, en Constantí (Tarragonés).

Presupuesto de contrata: 32.949.932 pesetas.

Plazo de ejecución: Cinco meses.

Clasificación: Grupo E, subgrupo 5, categoría e.

Otros datos: La documentación referente a este proyecto también podrá examinarse en el Servicio de la Demarcación de las Cuencas del Sur, rambla Nova, número 50, 43001 Tarragona. Las proposiciones que no se tramitan por correo podrán presentarse en este mismo Servicio.

COMUNIDAD AUTONOMA DE GALICIA

Resolución de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Economía y Hacienda por la que se anuncia concurso público para la contratación de los servicios de realización del inventario de bienes muebles de la Comunidad Autónoma de Galicia, con descripción, valoración e informatización del mismo.

Objeto: El concurso tiene por objeto la contratación por la Consejería de Economía y Hacienda de los trabajos para la elaboración del inventario de bienes muebles del patrimonio de la Comunidad Autónoma de Galicia, con descripción, valoración e informatización del mismo.

Presupuesto: El presupuesto máximo de contratación será de 25.000.000 de pesetas, contando con todos los factores de valoración, IVA incluido.

Plazo de ejecución: El plazo máximo será de siete meses, contados a partir de la fecha de la firma del contrato.

Fianza provisional: 2 por 100 del presupuesto, lo que es igual a 500.000 pesetas.

Fianza definitiva: 4 por 100 del presupuesto máximo de ejecución, lo que es igual a 1.000.000 de pesetas.

Condiciones de los licitadores: Cumplir los requisitos establecidos en el artículo 2 del Real Decreto 1005/1974, de 4 de abril, y los demás que establece el pliego de cláusulas administrativas particulares. A tales efectos, la clasificación exigida será la siguiente: Grupo A, subgrupo 4, categoría B, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 609/1982, de 12 de febrero, y en la Orden del Ministerio de Hacienda de 24 de diciembre de 1982.

Exposición de pliegos de cláusulas administrativas particulares y de las bases técnicas más sus anexos: Podrán ser examinados en las dependencias de la Dirección General del Patrimonio, Consejería de Economía y Hacienda, Palacio de San Caetano, en Santiago de Compostela, durante el plazo de presentación de proposiciones, de nueve a quince horas.

Lugar y plazo de presentación de las proposiciones: Las proposiciones se presentarán en el modelo que se adjunta como anexo al pliego de cláusulas administrativas particulares en el Registro General de la Consejería de Economía y Hacienda, Palacio de San Caetano, en Santiago de Compostela, comenzando el plazo de presentación de proposiciones al día siguiente de su publicación en el «Diario Oficial de Galicia» y en el «Boletín Oficial del Estado», y terminará el 26 de abril de 1989, a las trece horas.

Apertura de las proposiciones: Será hecha por la Mesa de Contratación el primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de las proposiciones, a las diez horas, en las dependencias de la Dirección General del Patrimonio de la Consejería de Economía y Hacienda.

El anuncio de este concurso correrá a cargo del adjudicatario, debiendo de justificar su pago antes de la firma del contrato.

Santiago de Compostela, 5 de abril de 1989.-El Secretario general Técnico, (Orden de 8 de septiembre de 1987), Gonzalo López González.-3.856-C.

Resolución de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas por la que se anuncia la licitación, por el sistema de concurso, de la asistencia técnica para la redacción del proyecto «Rianxo-Boiro» (declarada urgente en base a lo establecido en el artículo 90 del R.G.C., modificado por Real Decreto-Legislativo 2528/1986, de 28 de noviembre).

1.º **Objeto:** La ejecución de la obra: Asistencia técnica para la redacción del proyecto: «Rianxo-Boiro».

Presupuesto: 15.000.000 de pesetas.

2.º **Documentos de interés para los licitadores:** El pliego de cláusulas administrativas particulares, como así mismo el de prescripciones técnicas estarán de manifiesto y a disposición de los concursantes para su examen, durante el plazo de presentación de las proposiciones, los días y horas hábiles de oficina, en la Dirección General de Obras Públicas (Subdirección General de Carreteras), de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas, edificio «San Caetano», en Santiago de Compostela.

3.º **Modelo de proposición:** Proposición económica formulada estrictamente conforme al modelo que se adjunta anejo al pliego de cláusulas administrativas particulares.

4.º **Presentación de proposiciones:** Las proposiciones habrán de ser presentadas en sobre cerrado en el Registro General de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado (artículo 100 R.G.C. redactado según Real Decreto-Legislativo 2528/1986, de 28 de noviembre).

El plazo de presentación de las proposiciones terminará a las doce horas del decimoquinto día hábil, que no coincida en sábado, siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

5.º **Apertura de proposiciones:** La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las diez horas del sexto día hábil que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

6.º **Documentos que deben aportar los licitadores:** Los que figuren en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

Santiago de Compostela, 5 de abril de 1989.-El Consejero, Antolín Sánchez Presedo.-3.857-C.

COMUNIDAD AUTONOMA VALENCIANA

Corrección de errores de la Resolución de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes por la que se anuncia concurso de proyecto y obra de «Colectores generales y estación depuradora de L'Alcudia de Crespins y Canals». Expediente 63/89-OH.

Donde dice: «Clasificación: Grupo K, subgrupo 8, categoría F», debe decir: «Clasificación: Grupo K, subgrupo 8, categoría E».

Y donde dice: «Fianza provisional: 4.523.006 pesetas», debe decir: «Fianza provisional: 10.678.780 pesetas», y donde dice: «Fianza definitiva: 9.046.011 pesetas», debe decir: «Fianza definitiva: 21.357.570 pesetas».

Las fechas referentes a la solicitud de documentación, recepción de ofertas y apertura de pliegos no sufren modificación alguna, quedando tal y como se reflejaban en el mencionado anuncio publicado en el «Diario Oficial de la Comunidad Europea».

Valencia, 4 de abril de 1989.-El Secretario general, José María Laullón Redón.-2.732-A.

COMUNIDAD AUTONOMA DE MADRID

Resolución del Canal de Isabel II por la que se convoca subasta con admisión previa para la ejecución de las obras del proyecto de mejora del abastecimiento al sistema «D» Torrelaguna, ramales norte y este (primera fase).

Presupuesto de licitación: 287.364.330 pesetas.

Fianza provisional: 5.747.287 pesetas.

Plazo máximo de ejecución: Seis meses.

Clasificación:

Grupo E, subgrupo 6, categoría e).

Grupo I, subgrupo 9, categoría d).

Grupo J, subgrupo 5, categoría d).

Admisión de proposiciones: Hasta las trece horas del día 3 de mayo de 1989, en el Departamento de Contratación y Patrimonio de la Dirección Financiera del Canal de Isabel II, calle Santa Engracia, número 125.

Apertura de pliegos: A las nueve treinta horas del día 8 de mayo de 1989, ante la Mesa de Contratación.

El proyecto y pliegos correspondientes pueden ser examinados en la Secretaría del Departamento de Captación del Agua, en días laborables de nueve treinta a trece treinta horas.

Modelo de proposición

Don con documento nacional de identidad número, en nombre y representación de, con domicilio social en, enterado de las condiciones de la subasta con admisión previa para la ejecución de las obras del proyecto de mejora del abastecimiento al sistema «D» Torrelaguna, ramales norte y este (primera fase), se compromete a la ejecución de dichas obras, en el plazo de meses, con sujeción al proyecto y demás documentos contractuales, por la cantidad total de oferta de, con arreglo al desglose siguiente:

Importe total de ejecución material 19 por 100 de gastos generales y beneficio industrial.....
Importe total de ejecución por contrata 12 por 100 IVA
Importe total oferta

Asimismo, se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, de previsión y Seguridad Social, así como en materia tributaria.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Madrid, 4 de abril de 1989.-El Presidente del Consejo, Agapito Ramos Cuenca.-2.758-C.

Resolución del Canal de Isabel II por la que se convoca subasta, con admisión previa, para la ejecución de las obras del proyecto de mejora del abastecimiento al sistema «I» Casrama. Depósito de Navacerrada.

Presupuesto de licitación: 347.582.958 pesetas.

Fianza provisional: 6.951.659 pesetas.

Plazo máximo de ejecución: Seis meses.

Clasificación: Grupo E, subgrupos 6 y 7, categoría e).

Admisión de proposiciones: Hasta las trece horas del día 3 de mayo de 1989, en el Departamento de Contratación y Patrimonio del Canal de Isabel II, calle Santa Engracia, número 125.

Apertura de pliegos: A las nueve treinta horas del día 8 de mayo de 1989, ante la Mesa de Contratación.

Los proyectos y pliegos pueden ser examinados en la Secretaría del Departamento de Tratamiento del Agua.

Modelo de proposición

Don con documento nacional de identidad número, en nombre y representación de, con domicilio social en, calle, enterado de las condiciones de la subasta, con admisión previa, para la ejecución de las obras del proyecto de mejora del abastecimiento al sistema «I» Casrama. Depósito de Navacerrada, se compromete a la ejecución de dichas obras, en el plazo de meses, con sujeción al proyecto y demás documentos contractuales, por la cantidad total de oferta de, con arreglo al desglose siguiente:

Importe total de ejecución material:
19 por 100 de gastos generales y beneficio industrial
Importe total de ejecución por contrata
12 por 100 de IVA
Importe total oferta

Asimismo, se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, de previsión y Seguridad Social, así como en materia tributaria.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Madrid, 4 de abril de 1989.-El Presidente del Consejo, Agapito Ramos Cuenca.-2.759-A.

Acuerdos del Consejo de Administración del Servicio Regional de Bienestar Social, de la Consejería de Integración Social, por lo que se adjudican diversos contratos.

Se hace público para general conocimiento, según lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado, y artículo 119 de su Reglamento, que el Consejo de Administración del Servicio Regional de Bienestar Social, en las sesiones que se datallan, acordó, por unanimidad, adjudicar los siguientes contratos en el año 1988:

Sesión de 7 de marzo de 1988:

S.13.05/1988. Servicio de transporte del personal del Centro en la Residencia de Ancianos de Arganda. Adjudicatario: Autocares Chozas. Precio: 7.210.200 pesetas.

S.51.03/1988. Servicio de transporte de beneficiarios CEE «Ángel de la Guarda». Adjudicatario: Autocares Chozas. Precio: 7.381.070 pesetas.

S.54.11/1988. Servicio de transporte de personal CAEMP «La Barranca». Adjudicatario: Autocares Navacerrada. Precio: 6.834.880 pesetas.

S.55.04/1988. Servicio de transporte del alumnado en Centro Minusválidos Psíquicos «Magerit». Adjudicatario: Autocares Chozas. Precio: 5.089.106 pesetas.

S.91.02/1987. Obras de rehabilitación del Colegio y vivienda del Conserje «Nuestra Señora de África» (resuelto por acuerdo de 19 de julio de 1988, por falta de formalización del contrato). Adjudicatario: SATECO. Precio: 22.399.687 pesetas.

S.07.04/1988. Suministro carbón y leña Centro Minusválidos Psíquicos «Fray Bernardino Alvarez». Adjudicatario: Combustibles Alonso. Precio: 7.200.000 pesetas.

Sesión de 19 de abril de 1988:

S.17.04/1988. Servicio de lavandería de Residencia de Ancianos de Navalcarnero. Adjudicatario: LIMSA. Precio: 9.000.000 de pesetas.

S.22.04/1988. Servicio de limpieza en Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: «Sopais, Sociedad Anónima». Precio: 5.995.342 pesetas.

S.24.04/1988. Servicio de limpieza de la Residencia de Ancianos de Vista Alegre. Adjudicatario: «Sopais, Sociedad Anónima». Precio: 5.841.240 pesetas.

S.25.06/1988. Servicio de limpieza Residencia Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: «Sozzan, Sociedad Anónima». Precio: 7.999.824 pesetas.

S.14.03/1988. Suministro lavadora centrifugadora Residencia de Ancianos carretera Colmenar, kilómetro 13. Adjudicatario: Wascolux. Precio: 8.743.868 pesetas.

S.22.02/1988. Suministro lavadora centrifugadora para Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: Wascolux. Precio: 8.855.868 pesetas.

S.25.02/1988. Suministro camas Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: FLABESA. Precio: 6.405.870 pesetas.

S.25.03/1988. Suministro menaje diverso para Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: «Domus, Sociedad Limitada». Precio: 6.671.562 pesetas.

S.25.04/1988. Suministro mobiliario para Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: Safa. Precio: 5.657.596 pesetas.

S.25.05/1988. Suministro material médico y de terapia para la Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: «Medios Clínicos, Sociedad Anónima». Precio: 9.681.308 pesetas.

73.01/1988. Obras en el Centro social asistencial «San Blas». Adjudicatario: Tratecsa. Precio: 32.382.215 pesetas.

Sesión de 19 de julio de 1988:

91.02/1988. Nueva adjudicación de las obras de rehabilitación del Colegio y vivienda del Conserje «Nuestra Señora de África» a las Empresas licitadoras (no llegó a formalizarse). Adjudicatario: Varias.

Sesión de 10 de octubre de 1988:

S.27.03/1988. Servicio de comedor en la Residencia de Ancianos «Goya». Adjudicatario: Osesa. Precio: 7.334.352 pesetas.

22.11/1988. Suministro mobiliario para la Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: «Viana, Sociedad Anónima». Precio: 8.254.592 pesetas.

22.08/1988. Suministro de equipamiento clínica para la Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: «Medios Clínicos, Sociedad Anónima». Precio: 9.026.069 pesetas.

22.10/1988. Suministro mobiliario para habitaciones Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: Flabesa. Precio: 9.384.400 pesetas.

22.13/1988. Modificado número 2 del de obras de transformación de plazas de ancianos válidos en asistidos en la Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: Focsa. Precio: 14.980.461 pesetas.

25.11/1988. Modificado número 2 de obras de transformación de plazas de ancianos válidos en asistidos en la Residencia de Ancianos de «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: Banasa. Precio: 12.549.848 pesetas.

11.04/1988. Obras de reforma en la Residencia de Ancianos de Alcalá de Henares. Adjudicatario: SPI. Precio: 13.537.074 pesetas.

11.05/1988. Obras de reparación de terraza en la Residencia de Ancianos de Alcalá de Henares. Adjudicatario: «Rehabilitaciones y Construcciones, Sociedad Anónima». Precio: 7.467.464 pesetas.

14.04/1988. Obras reparación fachada y varios Residencia de Ancianos carretera de Colmenar, kilómetro 13. Adjudicatario: ISSA. Precio: 19.717.604 pesetas.

24.12/1988. Obras de reparación vestuarios y servicios de personal en la Residencia de Ancianos de Vista Alegre. Adjudicatario: «Uresa 82, Sociedad Anónima». Precio: 7.785.303 pesetas.

25.09/1988. Obras remodelación en Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: «Rehabilitaciones y Construcciones, Sociedad Anónima». Precio: 17.476.633 pesetas.

51.05/1988. Obras de reforma en sala de calderas en el CMP «Ángel de la Guarda». Adjudicatario: Elecsa. Precio: 15.131.000 pesetas.

53.04/1988. Obras de reformas varias en el Centro Ocupacional «Barajas». Adjudicatario: Pedro Buendía Sáez. Precio: 13.264.970 pesetas.

Sesión de 14 de noviembre de 1988:

25.02/1988. Suministro de camas en la Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: FLABESA. Precio: 6.405.870 pesetas.

Sesión de 23 de diciembre de 1988:

10/10/1988. Suministro de lavadoras para los Centros de Aranjuez, kilómetro 13, carretera de Colmenar, Vista Alegre, La Barranca, Colmenar, y Gran Residencia de Ancianos. Adjudicatario: Wascolux. Precio: 34.910.611 pesetas.

Suministro de carbón y leña para Centro de Minusválidos Psíquicos «Fray Bernardino Alvarez». Prórroga hasta 31 de diciembre de 1989. Adjudicatario: Combustibles Alonso. Precio: 7.200.000 pesetas.

Adjudicación servicio de lavandería Residencia de Ancianos de Navalcarnero. Adjudicatario: María Sofía Viera. Precio: 8.400.000 pesetas.

Adjudicación servicio transporte Centro Ocupacional «Ciudad Lineal». Adjudicatario: «Autocares Anjo, Sociedad Anónima». Precio: 5.978.360 pesetas.

Servicio de transporte del Centro Ocupacional «Ángel de la Guarda». Adjudicatario: «Esteban Rivas, Sociedad Anónima». Precio: 9.575.400 pesetas.

Servicio de transportes del CAEMP «La Barranca». Adjudicatario: Autocares Navacerrada. Precio: 7.822.800 pesetas.

Servicio de transporte Residencia de Ancianos Arganda del Rey. Adjudicatario: Autocares Ferrero. Precio: 6.679.500 pesetas.

Servicio de transporte Centro «Magerit». Adjudicatario: M. Sánchez. Precio: 5.275.200 pesetas.

Servicios de transporte Centro «Nazare». Adjudicatario: «Autocares Anjo, Sociedad Anónima». Precio: 5.361.226 pesetas.

12.08/1988. Obras de transformación Residencia de Ancianos de Aranjuez. Adjudicatario: Ocisa. Precio: 174.623.751 pesetas.

25.08/1988. Obras de prevención y extinción incendios Residencia de Ancianos «Nuestra Señora del Carmen». Adjudicatario: SPI. Precio: 40.685.761 pesetas.

54.08/1988. Obras de instalación eléctrica en el CAEMP «La Barranca». Adjudicatario: Elecsa. Precio: 10.861.000 pesetas.

63.02/1988. Obras de transformación del Centro social asistencial «Alto del Arenal». Adjudicatario: Sofisa. Precio: 29.937.526 pesetas.

Número de orden: 4. Adquisición reactivos de detección de drogas de abuso en orina. Adjudicatario: Sintex Latino. Precio: 9.800.000 pesetas.

Número de orden: 6. Publicaciones diversas del Plan Regional de Drogas. Adjudicatario: «Artegráf». Precio: 5.534.120 pesetas.

14.04/1988. Obras de reparación en la Residencia de Ancianos, kilómetro 13, carretera de Colmenar. Resolución del contrato adjudicado en su día a ISSA, y nueva adjudicación. Adjudicatario: «Ortiz y Compañía, Sociedad Anónima». Precio: 19.751.347 pesetas.

Prórroga hasta el 31 de diciembre de 1989 del contrato correspondiente al servicio de transporte de personal de la Residencia de Ancianos de Navalcarnero. Adjudicatario: «Autocares Sevilla, Sociedad Limitada». Precio: 5.075.250 pesetas.

Sesión de 29 de diciembre de 1988:

02.11/1988. Suministro de mobiliario para las oficinas centrales en el edificio Sollube. Adjudicatario: «Viana, Sociedad Anónima». Precio: 7.345.162 pesetas.

Servicio de transporte del Centro Ocupacional «Barajas». Adjudicatario: «Coavitur, Sociedad Anónima». Precio: 7.302.480 pesetas.

Suministro de ocho vehículos automóviles «Seat». Adjudicatario: «Castellana Motor, Sociedad Anónima». Precio: 5.698.952 pesetas.

Suministro 27 fax. Precio: 6.604.416 pesetas.

56.04/1988. Obras de creación del Centro Ocupacional en el CAEMP «Nazare». Adjudicatario: «Obrascon, Sociedad Anónima». Precio: 68.107.626 pesetas.

En Madrid, 2 de marzo de 1989.—El Secretario general del Servicio Regional de Bienestar Social, José Luis González Sánchez.—4.894-E.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia concurso para la adquisición de un local para los servicios centrales del Servicio de Recaudación de la Diputación.

Objeto: Adquisición de un local para los servicios centrales del Servicio de Recaudación de la Diputación de Lérida.

Tipo de licitación y fianza: Se fija orientativamente en 50.000.000 de pesetas, haciéndose constar que la superficie mínima del local tiene que ser de 400 metros cuadrados, siendo el precio máximo de 125.000 pesetas por metro cuadrado. La fianza provisional se fija en 1.000.000 de pesetas.

Plazo, lugar y horas de presentación de propuestas: Los licitadores presentarán sus propuestas en Secretaría General (Negociado de Contratación), en el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio, hasta las doce horas, haciéndose constar que si el citado plazo finalizase en sábado o festivo se prorrogará hasta el primer día hábil siguiente.

Pliegos de condiciones: Quedan expuestos, junto con la restante documentación, a disposición de los licitadores en el citado Negociado, debiendo presentar los licitadores dos sobres: Número 1, «Documentación y referencias», y número 2, «Oferta económica».

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, de profesión, con documento nacional de identidad número, en pleno uso de sus derechos civiles, en nombre propio o en representación de, enterado del pliego de condiciones y demás documentación del expediente, según anuncio publicado en, manifiesta que acepta las condiciones y su ejecución por la cantidad de (en letra y número) pesetas.

Asimismo, se comprometo a introducir las siguientes modificaciones que, sin menoscabo de lo previsto en el pliego, puedan concurrir a la mejor realización del contrato (indíquense, en su caso).

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Lérida, 29 de marzo de 1989.—El Presidente, Ramón Companyans i Sanfeliu.—Doy fe: El Secretario general, B. Gómez Monzón.—2.548-A.

Resolución del Ayuntamiento de Alcalá de Henares (Madrid) por la que se anuncia concurso de iniciativas para la gestión por Empresa mixta de los servicios funerarios y explotación del cementerio de esta ciudad.

Objeto: Concurso de iniciativas para la gestión por Empresa mixta de los servicios funerarios y explotación del cementerio de esta ciudad.

Garantías: Provisional: 250.000 pesetas. Definitiva: Conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación, en horas de diez a trece.

Proposiciones: Se presentarán en la Sección de Contratación en el plazo de treinta días hábiles siguientes a aquel en que aparezca inserto el último anuncio de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», también en horas de diez a trece.

Apertura: A las doce horas del día hábil siguiente al de expiración del plazo anteriormente referido, en esta Casa Consistorial.

Reclamaciones: Dentro de los treinta días siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», podrán interponerse reclamaciones contra los pliegos de condiciones y Estatutos sociales de Empresa de economía mixta como forma de gestión del Servicio Público de Cementerio Municipal en régimen de monopolio de la ciudad de Alcalá de Henares, aprobados en sesión plenaria de fecha 30 de marzo del año en curso; que, de producirse, se aplazará la licitación cuando así resulte necesario.

Modelo de proposición

Don, provisto de documento nacional de identidad número, expedido el, con domicilio en, en nombre propio o en representación de, según acredita con poder bastanteado que acompaña, enterado del pliego de condiciones, Estatutos sociales de la Empresa de economía mixta y demás documentos del expediente para la celebración del concurso de iniciativas para la gestión por Empresa mixta de los servicios funerarios y explotación del cementerio de esta ciudad, se compromete a realizarlas con estricta sujeción a las condiciones citadas, conforme con la Memoria y documentos adjuntos que se especifican.

Se acompañan los siguientes documentos:

- Documentos que acrediten la personalidad jurídica. Documento nacional de identidad del firmante y poder bastanteado en su caso.
- Documento justificativo de haber presentado la garantía provisional. Carta de pago justificativa de haber depositado la fianza provisional en la Depositaria Municipal.
- Declaración jurada de no hallarse incurso en causa alguna de incapacidad o incompatibilidad.
- Memoria, firmada por el proponente, comprensiva de sus referencias técnicas, profesionales y especiales, relacionadas con la materia del concurso, adjuntando los pertinentes documentos acreditativos de dichas referencias, especificándose en todo caso:

Origen de la Entidad, que ha de estar debidamente constituida e inscrita en el registro correspondiente. Número de integrantes, solvencia económica y experiencia en el ramo.

Estatutos de la organización, en los que se señalen detalladamente los objetivos.

Sede o referencia de la Entidad (teléfonos y dirección).

- Memoria descriptiva y detallada de la iniciativa materia del concurso con todas aquellas modificaciones que, sin menoscabo de lo establecido en el pliego de condiciones, puedan convenir a los mejores intereses de la Corporación.
- Declaración en la que el proponente manifieste que él y/o la Empresa que representa, se hallan al corriente de sus obligaciones tributarias y de Seguridad Social, impuestas por las disposiciones legales (estas obligaciones deberán ser acreditadas de acuerdo

con lo dispuesto en el Real Decreto 2528/1986, de 28 de noviembre, artículo 23.3).

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Alcalá de Henares, 4 de abril de 1989.-El Secretario general.-2.685-A.

Resolución del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz por la que se anuncia subasta para la venta del solar sito en la calle San Prudencio, número 7 (antiguo Frontón Vitoriano).

Cumpliendo los trámites reglamentarios se anuncia la siguiente subasta:

Objeto: Venta del solar sito en la calle San Prudencio, número 7 (antiguo Frontón Vitoriano).

Tipo de licitación: 195.835.000 pesetas.

Garantía provisional y definitiva: 2,5 por 100 del valor de la parcela para la provisional, y 5 por 100 del valor de la parcela para la definitiva.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: En Secretaría General, sita en la plaza de España-Casa Consistorial, hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte días contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado». Dicha propuesta ajustada al modelo oficial se presentará en sobre cerrado, en el que se hará constar la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de la parcela ...», de la ciudad de Vitoria-Gasteiz.

Lugar, día y hora de la subasta: En la Casa Consistorial a las trece horas del día siguiente al señalado para la presentación de proposiciones, es decir, al día siguiente en que se cumplan los veinte días contados a partir del siguiente en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Personas que integran la Mesa: El acto será presidido por el ilustrísimo señor Alcalde-Presidente, o Concejal en quien delegue, con asistencia del señor Secretario de la Corporación, que dará fe del acto.

Modelo de proposición

Don, edad, estado, profesión, con domicilio, en nombre propio (en caso de ser Sociedad, en representación de la misma), bien enterado del pliego de condiciones y de los demás documentos relativos a la subasta de la parcela, se compromete a la adquisición de la misma en la cantidad de

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Vitoria-Gasteiz, 31 de marzo de 1989.-El Alcalde, por delegación, el Teniente de Alcalde, Juan José Nanclares Uribarren.-2.695-A.

Resolución del Consorcio de Aguas, Abastecimiento y Saneamiento de Bilbao por la que se convoca subasta para contratar las obras del proyecto de saneamiento de Pobeña.

Objeto: Subasta para contratar las obras de proyecto de saneamiento de Pobeña.

Tipo de licitación: 27.169.773 pesetas.

Fianza provisional: 356.698 pesetas.

Fianza definitiva: Se calculará conforme a lo dispuesto en el artículo 82.1.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, aplicándose los tipos superiores de la escala.

Proposiciones: Se redactarán conforme al modelo que se inserta al final de este anuncio.

Expediente: Podrá examinarse en las oficinas del Consorcio de Aguas, sita en la planta cuarta del edificio «Albia», calle San Vicente, número 8, de Bilbao, de las nueve a las trece horas de los días laborables, excepto los sábados, hasta la finalización del plazo de presentación de plicas.

Presentación de plicas: En la citada oficina, dentro del plazo de veinte días, contado a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», no considerándose hábiles los sábados, finalizando el plazo a las trece horas.

Apertura de plicas: La apertura se celebrará a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que

finalice el plazo de presentación de proposiciones, al objeto de examinar previamente los documentos presentados en tiempo y forma.

Apertura de proposiciones económicas: Se celebrará a las doce horas del cuarto día hábil siguiente al en que finalice la admisión de plicas, procediéndose conforme establece la cláusula 9 de las condiciones administrativas.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, con domicilio en, y DNI número, en nombre propio (o en nombre y representación de, según poder bastanteado que acompaña), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día, para la adjudicación de las obras del «Proyecto desglosado y actualizado del saneamiento de Pobeña (término municipal de Muskiz)», se comprometo a llevar a cabo la ejecución de las mismas con estricta sujeción al proyecto y a los pliegos de condiciones, que expresamente acepta, en la cantidad de, (póngase en número y letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Bilbao, 27 de febrero de 1989.-El Director Gerente.-1.612-A.

Resolución del Consorcio de Aguas, Abastecimiento y Saneamiento de Bilbao por la que se convoca subasta para contratar las obras del proyecto del colector de la Arena, tramo de Cabecera.

Objeto: Subasta para contratar las obras del proyecto del colector de la Arena, tramo de Cabecera.

Tipo de licitación: 26.412.892 pesetas.

Fianza provisional: 349.129 pesetas.

Fianza definitiva: Se calculará conforme a lo dispuesto en el artículo 82.1.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, aplicándose los tipos superiores de la escala.

Proposiciones: Se redactarán conforme al modelo que se inserta al final de este anuncio.

Expediente: Podrá examinarse en las oficinas del Consorcio de Aguas, sita en la planta cuarta del edificio «Albia», calle San Vicente, número 8, de Bilbao, de las nueve a las trece horas de los días laborables, excepto los sábados, hasta la finalización del plazo de presentación de plicas.

Presentación de plicas: En la citada oficina, dentro del plazo de veinte días, contado a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», no considerándose hábiles los sábados, finalizando el plazo a las trece horas.

Apertura de plicas: La apertura se celebrará a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, al objeto de examinar previamente los documentos presentados en tiempo y forma.

Apertura de proposiciones económicas: Se celebrará a las doce horas del cuarto día hábil siguiente al que finalice la admisión de plicas, procediéndose conforme establece la cláusula 9 de las condiciones administrativas.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, con domicilio en, y documento nacional de identidad número, en nombre propio (o en nombre y representación de, según poder bastanteado que acompaña), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día, para la adjudicación de las obras del «Proyecto del colector de la Arena, tramo de Cabecera (término municipal de Abanto-Zierbena)», se comprometo a llevar a cabo la ejecución de las mismas con estricta sujeción al proyecto y a los pliegos de condiciones, que expresamente acepta, en la cantidad de, (póngase en número y letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Bilbao, 27 de febrero de 1989.-El Director Gerente.-1.613-A.